



205 rue vercingétorix 63110 Beaumont

Tél/Fax 04 73 263 263    06 15 15 63 20

e-mail : phoebus.com@free.fr

---

Destinataire : Monsieur le Rédacteur en Chef  
Le : 20 septembre 2002

## Communiqué de presse

*Le 2 octobre, à 17 heures, la SMDA.Mont-Dore conviera les personnalités économiques et institutionnelles auvergnates à venir découvrir la nouvelle carafe 2 litres Mont Dore, véritable innovation mondiale.*

*Accueillis à la gare de La Bourboule, les invités se rendront à l'usine SMDA.Mont-Dore dans un train spécialement affrété, mettant ainsi en lumière le partenariat privilégié existant avec la SNCF.*

Créée en 1989, la SMDA.Mont-Dore se positionne en leader grâce à sa marque régionale Mont-Dore et ces diverses productions de marque distributeur (*Carrefour, Champion, Système U, Leader Price*) avec 195 millions de litres d'eau, 146 millions de bouteilles et 26 M€ de chiffre d'affaires pour l'année 2002.

Ce succès, basé tant sur la qualité des eaux commercialisées que sur la capacité de création et d'innovation de l'entreprise, a conduit la SMDA.Mont-Dore à développer un produit totalement novateur au travers d'une carafe 2 litres.

Après avoir mis en ligne le bidon 5 litres fin 2001, l'entreprise a ainsi anticipé les attentes des consommateurs au travers de ce nouveau produit conjuguant praticité (*poignée, bouchon, stabilité, stockage au réfrigérateur facilité*), format compact (*172x227x9*), convivialité sur table et esthétique.

Le respect de l'hygiène la plus stricte est fondamental dans la manipulation de l'eau. En effet, l'eau est un produit fragile dont le circuit est sécurisé au plus haut niveau à l'usine SMDA.Mont-Dore. Grâce à l'implication de ses 85 collaborateurs, particulièrement sensibilisés aux normes d'hygiène, de traçabilité et de respect de l'environnement (*tri sélectif des déchets,...*), la SMDA.Mont-Dore est engagée dans un process qualité et une démarche HACCP pour la maîtrise des risques.

Fière de son appartenance à un territoire préservé, véritable château d'eau de la France, l'entreprise a tenu à gérer l'accroissement de son activité en tenant compte de cet environnement d'exception. Ainsi, dès 1996, elle a choisi de développer le fret ferroviaire en parallèle au transport routier. En partenariat avec la SNCF, un embranchement d'accès à l'usine a été construit, permettant 2 enlèvements journaliers de 11 wagons, soit 660 palettes par jour.

Par cette dynamique, cette capacité d'innovation qui va se poursuivre, sur les mois à venir, avec la sortie de nouveaux produits, la SMDA.Mont-Dore souhaite être un acteur engagé dans le développement économique auvergnat, participant ainsi à la pérennisation d'une activité régionale fondamentale sur cette zone.

SMDA.Mont-Dore  
Le Genestoux  
63240 Le Mont Dore  
04 73 81 30 00

Contact presse : Marie-Luce Pontet-Bozom  
06.15.15.63.20